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Protokoll	  der	  Mitgliederversammlung	  
des	  Kreis-‐Pferdesportverbandes	  Neuss	  
vom	  10.	  April	  2014,	  20:00	  Uhr	  
	  
	  
	  
	  
Ort:	   	   	   Grefrather	  Landhaus,	  Neuss	  Grefrath	  
	  
Entschuldigt:	   	   Mareike	  Roszinsky,	  Axel	  Hebmüller	  
	  
	  
	  
Eröffnung	  und	  Begrüßung,	  Beschlussfähigkeit	  
	  
Der	  1.	  Vorsitzende,	  Lutz	  Bartsch,	  eröffnet	  die	  diesjährige	  Mitgliederversammlung	  
um	  20:04	  Uhr	  und	  begrüßt	  die	  anwesenden	  Mitglieder.	  	  
	  
Beim	   Totengedenken	   erwähnt	   er	   stellvertretend	   für	   alle	   Verstorbenen	   des	  
vergangenen	  Jahres	  Rudolph	  Flass,	  Alexander	  Pompe	  und	  Alfons	  Mummenhof.	  
	  
Der	  Vorstand	  stellt	  die	  Beschlussfähigkeit	  der	  Mitgliederversammlung	  fest.	  
	  
	  
Bericht	  des	  Schatzmeisters	  
	  
Dr.	  Martin	  Lohr	  stellt	  den	  Kassenbericht	  des	  vergangenen	  Jahres	  vor.	  Der	  Kreis-‐
Pferdesportverband	   Neuss	   ist	   weiterhin	   finanziell	   so	   aufgestellt,	   dass	   er	   seine	  
Aufgaben	  wahrnehmen	  kann.	  
	  
	  
Berichte	  aus	  den	  Ausschüssen	  
	  
Dressurausschuss:	   Edda	   Hupertz	   berichtet,	   dass	   im	   vergangenen	   Jahr	   für	   den	  
Dressurausschuss	   durch	   den	   Förderkreis	   Dressur	   wieder	   viele	   Lehrgänge	   mit	  
namhaften	   Lehrgangsleitern	   durchgeführt	   wurden.	   Ebenfalls	   findet	   weiterhin	  
das	   Jugend-‐Dressurtraining	   des	   KPSV	   statt,	   allerdings	   wären	   hier	   weitere	  
Teilnehmer	  wünschenswert.	  
	  
Springausschuss:	  Konrad	  Kronenberg	  berichtet,	  dass	  der	  Lehrgang	  mit	  Frederic	  
Tillmann	   wieder	   sehr	   gut	   angenommen	   wurde.	   Man	   sucht	   allerdings	   nach	  
Konzepten	  für	  weitere	  interessante	  Springlehrgänge.	  Das	  „Best	  Of	  Sixteen“	  hatte	  
wieder	  sehr	  gute	  Publikumszustimmung,	  allerdings	  wird	  es	  immer	  schwieriger,	  
16	  Paare	  zusammenzubekommen,	  da	  die	  wenigsten	  Reiter	  bereit	  sind,	  ihr	  Pferd	  
einem	  Fremdreiter	  zur	  Verfügung	  zu	  stellen.	  Hier	  wird	  überlegt,	  eventuell	  einen	  
anderen	  Finalmodus	  ohne	  Pferdewechsel	  zu	  finden.	  
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Jugendausschuss:	   Konrad	   Kronenberg	   berichtet	   in	   Vertretung	   für	   Claudia	  
Kronenberg:	  Der	  Vierkampf	   ist	  wieder	   sehr	   gut	   gelaufen.	  Der	   Jugendausschuss	  
dankt	   noch	   einmal	   ausdrücklich	   den	   Torfgrafen	   Bergerhof.	   Im	   Herbst	   soll	  
eventuell	   noch	   ein	   Vierkampf	   stattfinden,	   ebenso	   soll	   wieder	   ein	   Versuch	  
unternommen	   werden,	   ein	   Reiterwettbewerbsturnier	   zu	   veranstalten.	   Der	  
Jugendausschuss	   hat	   außerdem	   zu	   zwei	   Schulen	   Kontakt	   aufgenommen,	   um	  
Reiten	  im	  Rahmen	  des	  Schulunterrichts	  zu	  besprechen.	  
	  
Breitensport:	   Josef	   Hamzek	   berichtet	   von	   den	   Vorbereitungen	   der	   dieses	   Jahr	  
erstmalig	   stattfindenden	   Kreismeisterschaften	   Breitensport,	   für	   den	  
Kreisverband	   durchgeführt	   durch	   den	   RSV	   Neuss-‐Grimlinghausen	   auf	   dem	  
Nixhof	   vom	   13.	   –	   14.09.2014.	   Die	   Vorbereitungen	   laufen	   gut,	   der	   Entwurf	   der	  
WBO-‐Ausschreibung	   liegt	   bereits	   dem	   Landesverband	   zur	   Prüfung	   vor.	   Die	  
Sponsorensuche	   gestaltet	   sich	   als	   besonders	   schwierig,	   da	   es	   nicht	   um	  
Leistungssport	  geht.	  
	  
	  
Bericht	  aus	  den	  Pferdebetrieben	  
	  
Irene	   Steinfarz	   berichtet,	   dass	   es	   den	   Pferdebetrieben	   im	   Kreisgebiet	   nach	  
einigen	  schwierigen	  Jahren	  gut	  geht.	  
	  
Im	   Laufe	   des	   Jahres	   gab	   es	   wieder	   die	   üblichen	   Veranstaltungen,	   wie	   den	  
Rheinischen	  Pferdetag	  in	  Neuss,	  sowie	  Seminare	  beim	  PSVR	  und	  in	  Warendorf.	  
	  
Aktuelle	  Themen	  bei	  den	  Pferdebetrieben	  sind	  die	  Leitlinien	  der	  Pferdehaltung	  
unter	   Tierschutzaspekten,	   sowie	   Weidemanagement	   (Giftpflanzen)	   und	   die	  
Modernisierung	  von	  Reitanlagen	  in	  Richtung	  „Aktivstall“.	  
	  
	  
Beschluss	  zum	  Winterfest	  2015	  
	  
Lutz	  Bartsch	  hat	  als	  Termin	   für	  das	  Winterfest	  2015	   im	  Neusser	  Zeughaus	  den	  
28.02.2015	  reserviert.	  
	  
Er	   bittet	   die	   Versammlung	   um	  Abstimmung,	   ob	   das	  Winterfest	   auf	   die	   übliche	  
Art	   auch	   2015	   durchgeführt	   werden	   soll.	   Die	   Versammlung	   beschließt	   die	  
Durchführung	  einstimmig.	  
	  
	  
Bericht	  zum	  Kreisjugendturnier	  
	  
Da	   Axel	   Hebmüller	   entschuldigt	   ist,	   entfällt	   der	   Vorab-‐Bericht	   zum	  
Kreisjugendturnier.	  
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Bericht	  zum	  Kreisturnier	  2014	  
	  
Annette	  Mohr	  und	  Barbara	  Waitzhofer	  vom	  RuFV	  Hilgershof	  berichten,	  dass	  die	  
Vorbereitungen	   zum	   Kreisturnier	   Springen	   &	   Dressur	   im	   Plan	   liegen.	   Die	  
geforderten	   Mindestplätze	   nach	   den	   Bestimmungen	   sind	   eingeplant,	   sollte	   es	  
notwendig	  werden,	  kann	  man	  die	  Zahl	  der	  Startplätze	  noch	  erweitern.	  
	  
Vor	  Ort	  werden	  Claudia	  Kronenberg	  und	  Petra	  Haase	  die	  Wertungsrechnungen	  
für	  die	  Kreismeisterschaften	  vornehmen.	  
	  
Von	   den	   Fahrsportfreunden	   Neuss	   war	   in	   Sachen	   des	   geplanten	   Kreisturnier	  
Fahren	  2014	  niemand	  anwesend,	  der	  Auskunft	  geben	  konnte.	  
	  
Der	  2.	  Vorsitzende,	  Friedhelm	  Tillmann,	  erinnert	  daran,	  dass	  der	  neue	  Modus	  für	  
die	   Kreismeisterschaften	   in	   diesem	   Jahr	   nur	   zur	   Probe	   durchgeführt	  wird	   und	  
man	   auf	   einer	   der	   nächsten	   Versammlungen	   noch	   einmal	   über	   die	   Thematik	  
sprechen	  sollte.	  
	  
	  
Turnierabstimmung	  2015	  
	  
Die	   Turnier-‐Terminabstimmung	   2015	   findet	   am	   08.09.2014	   auf	   Gut	   Neuhaus	  
statt.	   Der	   Vorstand	   weist	   die	   Versammlung	   erneut	   darauf	   hin,	   dass	   nur	   an	  
diesem	   Termin	   die	   Turniertermine	   für	   das	   kommende	   Jahr	   bestimmt	   werden	  
können.	  Die	  Vereine,	  die	  nicht	  erscheinen,	  können	  danach	  nur	  noch	  auf	  die	  dann	  
verbliebenen	   freien	   Termine	   zurückgreifen.	   Ebenso	   weist	   der	   Vorstand	   die	  
Versammlung	  nochmals	  darauf	  hin,	  dass	  an	  einem	  Turnierwochenende,	  an	  dem	  
ein	   Verein	   die	   Kreismeisterschaften	   Dressur	   &	   Springen	   durchführt,	   kein	  
anderer	  Verein	  aus	  dem	  Kreisgebiet	  sein	  Turnier	  veranstalten	  kann.	  
	  
	  
Verschiedenes	  
	  
Die	  Mitgliederversammlung	  beschließt	  auf	  Antrag	  von	  Sebastian	  Niesen	  die	  bei	  
der	   Mitgliederversammlung	   2013	   beschlossene	   ausschließliche	   Einladung	   zu	  
Versammlungen	   durch	   Veröffentlichung	   auf	   der	   Website	   des	   KPSV	   	   in	   die	  
Satzung	  aufzunehmen	  und	  diese	  entsprechend	  zu	  ändern.	  	  §	  10	  Nr.	  4	  Satz	  2	  der	  
Satzung	   lautet	  demgemäß	  nunmehr	  wie	   folgt:	   „Die	  Einladung	  hat	  unter	  Angabe	  
der	   Tagesordnung	   mit	   einer	   Frist	   von	   wenigstens	   14	   Tagen	   durch	  
Veröffentlichung	   auf	   der	   Startseite	   der	   Web-‐Seite	   des	   Kreisverbandes	   zu	  
erfolgen.“	  
	  
Lutz	  Bartsch	  gratuliert	  Friedhelm	  Tillmann	  zur	  Verleihung	  der	  St.	  Georg	  Plakette	  
des	   Landesverbandes	   im	   Rahmen	   der	   Verabschiedung	   von	   „Hello	   Max“.	   Er	  
erwähnt	   ebenso	   nochmals,	   dass	   unser	   Kreisverband	   herausragende	  
Pferdesportler	  hervorbringt:	  Deutsche-‐,	  Europa-‐	  und	  Weltmeister	  gehören	  dazu	  
genauso	  wie	  Derbysieger.	  
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Friedhelm	   Tillmann	   schlägt	   vor,	   einen	   Wettbewerb	   für	   das	   „schönste“	   kleine	  
LPO-‐Turnier	   im	   Kreisgebiet	   auszuloben	   und	   dem	   siegenden	   Verein	   einen	  
Geldpreis	   angedeihen	   zu	   lassen.	   Zu	   diesem	   Thema	   wird	   er	   sich	   weitere	  
Gedanken	  machen	  und	  auf	  einer	  der	  nächsten	  Versammlungen	  vorstellen.	  
	  
Lutz	   Bartsch	   teilt	   der	   Versammlung	   mit,	   dass	   er	   bei	   der	   Wahl	   zum	  
Kreisvorsitzenden	   im	   nächsten	   Jahr	   zum	   letzten	  Mal	   zur	  Wahl	   stehen	  wird.	   In	  
spätestens	   drei	   Jahren	   wird	   also	   ein	   neuer	   Vorsitzender	   des	   Kreis-‐
Pferdesportverbandes	  Neuss	  notwendig.	  
	  
Lutz	  Bartsch	  schließt	  die	  Versammlung	  um	  21:21	  Uhr.	  
	  
	  
	  
Meerbusch,	  den	  11.	  April	  2014	  	  
	  
	  
Sebastian	  Niesen	  


